

Alcaldía invertirá Bs. 36 millones en mejoramiento integral de infraestructura en unidades educativas



LEYES APROBADAS

El Concejo Municipal de Cochabamba aprobó un crédito público de Bs. 36 millones, los recursos serán destinados en su totalidad al mejoramiento integral de infraestructura de 70 unidades educativas pertenecientes a la jurisdicción municipal del Cercado I y Cercado II. La inversión económica garantizará condiciones adecuadas para la población escolar del Municipio.

VOTACIÓN

Los siete concejales municipales por Súmate votaron por el sí al crédito, garantizando de esta manera los recursos económicos para la población escolar. Los concejales por el Movimiento Al Socialismo MAS- IPSP, Escarlen Terrazas, Edgar Zurita se abstuvieron, mientras que el concejal Joel Flores votó por el No

Votaron por el SI ✓



Lic. Daniela Cabrera



Dra. Claudia Flores



Lic. Diego Murillo



Dra. Marilyn Rivera



Ing. Manfred Reyes



Dra. Marcela Vidadurre



Lic. Walter Flores

Votaron por el NO ✗



Lic. Joel Flores



Lic. Escarlen Terrazas



Dr. Edgar Zurita



Dra. Silvia Solíz

Se abstuvieron

Distinción por el Día de la Mujer Boliviana



El Concejo Municipal distinguió a diez mujeres destacadas en las categorías: Distinción Adela Zamudio; Distinción Mary Justiniano Molina; Distinción Juana Azurduy de Padilla y Distinción Genoveva Ríos

Distinción por el Día del Médico Boliviano



En conmemoración al Día del Médico, el Concejo Municipal entregó la Distinción "Dra. Orieta Mercado Rico" en reconocimiento a la labor abnegada en beneficio de las familias cochabambinas.

Inicia etapa de elaboración de la Carta Orgánica Municipal de Cochabamba

Ya todo está listo. En una reunión realizada el pasado martes 18 de octubre en la Casa de la Juventud, la Presidenta del Concejo Municipal de Cochabamba Marilyn Rivera informó a los 15 presidentes de los distritos municipales, representantes del control social, subalcaldes y miembros de la Secretaría de Gobernabilidad las características de la etapa de elaboración de la Construcción Participativa de la Carta Orgánica Municipal de Cochabamba.

Esta etapa implica el recojo de propuestas ciudadanas, con ese fin se han establecido tres espacios

¿SABÍAS QUÉ?

La Carta Orgánica Municipal de Cochabamba contempla cinco ejes temáticos que deben ser trabajados por la ciudadanía.

- Visión de Municipio con desarrollo local e Identidad de la entidad autónoma, y derechos, deberes fundamentales.
- Organización Institucional (Legislativo, Ejecutivo, Sistema Electoral), Relaciones Interinstitucionales y Participación, Control Social.
- Planificación y Desarrollo Urbano Sustentable, Infraestructura y Servicios Básicos, Desarrollo Territorial y Medio Ambiente – Madre Tierra.
- Desarrollo Humano Integral, (Educación, Salud, Cultura, Arte, Deporte, Igualdad de Género, Mujer, Niño Niña y Adolescencia, Personas con Discapacidad, Adulto Mayor y Seguridad Ciudadana).
- Desarrollo Económico, Financiero y Productivo.



¿Cómo puedo participar?

- A través de las Organizaciones ciudadanas (Distritos, Organizaciones Territoriales de Base OTB'S, juntas vecinales, y otros).
- Colegios de profesionales, sindicatos o asociación de comerciantes, transportistas, empresarios y otros de similar naturaleza que persigan el interés general de la población.
- Participaciones individuales de los ciudadanos interesados, mediante propuestas escritas.



El progreso es de todos y todas



La Presidenta del Concejo Municipal de Cochabamba Marilyn Rivera entregó un reconocimiento al Presidente de la Sociedad de Ingenieros de Bolivia (SIB), Jorge Alberto Vaca, destacando la labor del ente a lo largo de los últimos 100 años.



El Alcalde de Cochabamba Manfred Reyes Villa entrega el trofeo de campeón de los IV Juegos Universitarios a la Universidad Mayor de San Simón (UMSS).



El Alcalde de Cochabamba Manfred Reyes Villa inauguró un moderno módulo policial en la zona Iro de Mayo (Distrito 9 zona sur), una infraestructura que cuenta con todas las condiciones necesarias para brindar seguridad a la población.



Vecinos del Distrito 2 celebran la entrega de la Av. Pachakutij



La moderna obra vial ubicada en la zona norte de la ciudad es una realidad gracias a la gestión del Alcalde de Cochabamba Manfred Reyes Villa.

La Av. Pachakutij, que estaba abandonada durante 23 años, tiene pavimento rígido, señalización e iluminación LED, cuenta también con un moderno sistema de drenaje.



Las vías estructurantes son ejecutadas por la gestión Reyes Villa en los cuatro puntos cardinales de la ciudad: "Queremos que nuestra Cochabamba sea, nuevamente, la primera ciudad de Bolivia, estamos trabajando para ello, tenemos planificado ejecutar más de 400 mil metros cuadrados de pavimento", dijo.